

Ressort: Politik

Linkspartei wirft Oppermann Rechtspopulismus vor

Berlin, 06.02.2017, 11:03 Uhr

GDN - Wegen seiner Forderung nach einer Rückführung von geretteten Mittelmeerflüchtlingen nach Nordafrika hat die Linke SPD-Fraktionschef Thomas Oppermann Rechtspopulismus unterstellt. "Anstatt endlich die Fluchtursachen wirksam zu bekämpfen und nicht nur zu reden, versucht es Oppermann auf rechtspopulistisch", sagte Linken-Fraktionschef Dietmar Bartsch der "Rheinischen Post" (Montagausgabe).

Auch der SPD-Fraktionschef müsse wissen, dass Menschenrechte universell seien. Bartsch forderte den designierten SPD-Kanzlerkandidaten Martin Schulz auf, zu Oppermanns Äußerung Stellung zu beziehen.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-84927/linkspartei-wirft-oppermann-rechtspopulismus-vor.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com